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BUREAU EXÉCUTIF
# 03

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 24 JANVIER 2005
Responsable
général-e

Julien Vadeboncoeur Externe Anne-Marie Gallant

Secrétaire
générale

Ousmane Thiam Information Vacant

Interne Marie-Ève Barbeau Sensibilisation et
Mobilisation

Guillaume Beauvais

Pédagogie Annik Lavoie Affaires
socioculturelles

Nicko Wodicka Sigouin

Trésorerie Absente
Observateur-trice-s

- Stéphanie Thibault
- Christine Thinault
- Maya Lussier-Seguin
- Marc-André Tellier
- Anne-Marie Béland

- Vanessa Giroux
- Mathieu Robillard
- Étienne Guérette
- Édith Viau

0.0 Procédures

Annik Lavoie propose l’ouverture du Bureau exécutif
Ousmane Thiam appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Annik  Lavoie  se  propose  comme  présidente  et  propose  Anne-Marie  Gallant  comme
secrétaire du Bureau exécutif.
Julien Vadeboncoeur appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (17 janvier 2005)

Corrections :

Ousmane Thiam propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif du 17 janvier
2005 tel que modifié
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal
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- La lettre aux professeurs pour leur expliquer qu’il y aura un débat sur la grève le 9

février prochain aété écrite

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 17 janvier 2005
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Régie et/ou réflexion

1.0 Semaine de la fierté gaie : 21-24 mars 2005
2.0 Interne

2.1 Réorganisation des locaux : retour
2.2 Table de concertation (02 février) : ordre du jour
2.3 Petit-déjeuner communautaire

3.0 Bureau exécutif
4.0 Grève

4.1 Comité de mobilisation
4.2 Coordination nationale

5.0 Assemblée générale du 26 janvier
5.1 Praesidium
5.2 Affaires financières : bilan A04 et budget H05
5.3 Préparation

6.0 AGE / CVM
6.1 Rencontre du 19 janvier

7.0 Socioculturel
7.1 Party début de session

8.0 Externe
8.1 Congrès FECQ - AEQ

9.0 Varia
10.0 Levée

Anne-Marie Gallant propose l’ordre du jour tel que modifié
Marie-Eve Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Régie / réflexions

- Julien Vadeboncoeur, Responsable général
* La mobilisation fut très active cette
semaine
* Rencontre avec les  Services aux étudiants

du  CVM  et  discussion  sur  l’éventualité  de
présenter  les  hypothèses  de solutions  aux
sous-financement  de  ces  Services  soit  à
l’Assemblée  générale,  soit  sous  forme  de
référendum

* Réunion du Comité de mobilisation

* Assemblée  étudiante  du  Québec :  appelée
par la FECQ-FEUQ . Des discussions se sont
tenues sur les actions de diverses natures et
à venir, sur la grève générale illimitée, ainsi
que sur les modalités de négociation faisant
référence  à  la  représentation  nationale
actuelle.

* Rédaction  d’une  lettre  aux  professeur-e-s
pour  qu’ils-elles  invitent  les  élèves  aux
débats du 09 février 2005
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* L’AGECVM  déplore  le  fait  que  le

gouvernement  défraye  les  intérêts  de
certain-e-s étudiant-e-s alors que le …

- Ousmane Thiam, Secrétaire général
* Pris  des informations  sur  les  actions et  le

déroulement des actions à l’AGECVM et à la
mobilisation  pendant  notre  stage  au
Guatémala

* Énormément de mobilisation mercredi, jeudi
et vendredi derniers

* Ai assisté au Congrès de la FECQ le samedi
 discussions avec d’autres associations

- Anne-Marie Gallant, Responsable aux
Affaires externes

- Prendre des notes au Comité de mobilisation
- Plier, distribuer et diffuser tout le matériel

de mobilisation
- « Gosser » après les affiches et les banniè-

res
- Participation au point mobilisation lors du

Congrès de la FECQ, ce qui permet …

- Guillaume Beauvais, Responsable à la
Sensibilisation et à la mobilisation

* Aide  au  Comité  de  mobilisation  dans  les
différentes actions qu’il a entreprises :
- Distribution  des  cinq  documents  que

nous  avions  à  notre  disposition :
Questions réponses sur la grève, Bulletin
d’information  sur  la  grève,  Bande
dessinée  « dont  vous  êtes  le  héros »,
« Il  y a un poil  frisé sur ma bourse »,
Assemblée générale

- Convaincre des personnes une à une et
répondre aux questions sur la grève

* Conception d’affiches
* Rencontre avec les  Services aux étudiants

du CVM

- Marie-Ève Barbeau, Responsable aux
Affaires internes

- lundi     17 janvier  :
* Bureau Exécutif

- Jeudi 20 janvier:
* Réorganisation des locaux 

- Comité interne 
-  Rencontre  avec  le  Direction  techni-

que pour la mise en œuvre de cette
réorganisation des locaux du A3.06

* Appels  pour  les  livres  dont  nous
voulons nous débarasser 

* Piles : triage et s’en débarrasser par
petites quantités dans les éco-centres

- Annik Lavoie, Responsable à la Pédagogie
*Retour  plaintes  restantes  de  la  session

dernière
* Quête  d’informations  à  propos

desmodifications  d’horaire  pour  cette
session-ci

* Travail sur deux plaintes
* Écriture d’un article pour la rentrée

- Nicko Wodicka-Sigouin, Responsable aux
Affaires socioculturelles
Depuis Assemblée générale du 24 novembre 2004

* Rencontre  avec  Danielle  L’Espérance  pour
établir  contact  et  décider  des  groupes  de
musique pour les micro spectacles du mardi
lors de la session Hiver 2005

* Rencontre  avec  Rémi  Marsan  Nantais,
Responsable  général  de  l’Improvisation  du
Vieux  Montréal  sfin  de  discuter  d’un
éventuel  spectacle  de  fin  de  session  A04
avec Loco Locass  annulé faute de remps
et de bénévoles

* Sonder le terrain afin de recueillir  opinions
sur des lieux, des groupes, de la bière, de
dates  possibles  pour  le  party  de  fin  de
session

* Proposition  à  la  dernière  Table  de
concertation d’automne 2004 pour savoir si
les Comités de l’AGECVM souhaitent investir
dans un gros party  Réponse : NON

* Organisation  du  party  de  fin  de  session
A04 :
- Obtention formulaire location salle Exode
- Obtention  permis  alcool  pour  le  20

décembre 04
- Création affiche et flyers publicité
- Commande de bières et verres
- Sondage  auprès  des  étudiant-e-s  pour

choisir les groupes …
- Contact avec gérant de Pépé et sa guitare
- Mise  en  contact  Preste  –  Danielle

L’Espérance / Socioculturelle
- Signature des contrats, etc.
- Organisation des bénévoles
- Prévisions budgétaires

* Tous les documents utilisés et créés par le
Responsable  aux  Affaires  socioculturelles
sont  disponibles  sur demande ou dans les
archives de l’AGECVM

- Vacant, Responsable à l’Information
* Vacant
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- Jade-Anabel Charbonneau-Payer,

Responsable à la Trésorerie
- R.A.S.

- Marianne Chevalier, Secrétaire permanente
* Lundi 17 janvier :

- Revoir les dossiers dans l’ordinateur
- Arranger mon lieu de travail
- Répondre aux étudiant-e-s

* Mercredi 19 janvier :
- Taper le procès-verbal du Bureau exécutif
- Rentrer  300  adresse  courriels  des

professeur-e-s sur notre liste de contacts
hotmail   mais ai  sacré, car 300 autres
adresses n’ont pas été enregistrées

- Envoyer l’invitation au débat du 09 février
à  +/-  100  professeur-e-s,  car  quota  de
100 courriels par jour sur hotmail normal
 prendre Hotmail Plus

- Répondre aux étudiant-e-s

- Colin Garceau-Tremblay, Secrétaire permanent
* Implémentation du site WEB
* Sélections  des  cours  pour  les  tournées  de

classe
* Accueil des usagers
* Gestion de la petite caisse

1.0Semaine de la Fierté gaie : 21-24 mars 2005
L’AGL  voudrait  organiser  une  Semaine  de  la  fierté  gaie,  du  21 au  24  mars  2005 :
improvisation  avec  la  Gailaxie,  concours  d’art,  projections  de  films,  conférences,
kiosques de groupes gais de Montréal.
Cela coûterait  environ 1000,00$.  L’AGL pourrait  fournir  500,00$ et  aimerait  recevoir
500,00$  du  Bureau  exécutif.  L’AGL  a  beaucoup  de  projets  à  venir  et  croient  qu’ils
n’auront pas assez d’argent

Discussion sur la provenance de ces fonds
(Table de concertation : comité thématique AGL ou Budget général de l’AGECVM)

Anne-MarieGallant  propose  que  le  Bureau  exécutif  recommande  à  la  Table  de
concertation d’octroyer suffisamment d’argent au comité AGL pour la réalisation de la
Semaine de la Fierté gaie, tout en considérant leurs autres projets.
Ousmane Thiam appuie
Adoptée à l’unanimité

2.0Interne

2.1 Comité de réorganisation des locaux
Le plan à été présenté jeudi 20 janvier dernier aux comités et à l’architecte :

- Chaque comité aura un poste téléphonique et un accès internet;
- Le plan n’inclut pas les comités de concentration mais on leur fournirait

un endroit pour ranger leurs papiers.

Discussion  sur  la  pertinence  des  lignes  téléphoniques  propres  à  chacun  des
comités

Mathieu  Robillard  vient  déposer  une  pétition,  signée  par  500  étudiant-e-s  du
cégep pour appuyer la création d’un dodorium, et un document écrit (à joindre en
annexe). Ce projet sera-t-il exécuté par le CRS ou l’AGECVM ?
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Anne-Marie  Gallant  propose  que  la  Table  de  concertation  traite  le  sujet  du
dodorium.
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

2.2 Table de concertation
Marie-Ève  Barbeau  propose  que  l’ordre  du  jour  pour  la  prochaine  Table  de
concertation soit :

1.0 Bureau exécutif
2.0 Affaires financières

2.1 Bilan A-04
2.2 Budget Comités de concentration H05
2.3 Budget Comités thématiques H05
2.4 Subventions étudiantes

3.0 Réorganisation des locaux
4.0 Nouvelles employées

4.1 Gérante Exode
4.2 Permanente étudiante

5.0 Activités des comités
6.0 Varia
7.0 Levée

Ousmane Thiam appuie
Adoptée à l’unanimité

2.3 Déjeuners
Marie-Ève Barbeau a beaucoup d’intérêt  et d’aide pour le projet des déjeuners
nutritifs gratuits. Elle présente son plan pour introduire progressivement ce projet
et  trouver  du  monde  pour  s’en  occuper.  Il  n’y  a  pas  encore  d’estimation  de
budget.

Discussion sur la pertinence de ce projet, de sa faisabilité et de qui y aurait droit.
Pourrions-nous jumeler ce projet à des événements comme des débats sur les
inégalités ou aux assemblées générales?
Est-ce notre rôle de nourrir le monde?
Quel rôle pourrait jouer l’Exode?

Le poste budgétaire de 1000 (mille) $ est maintenu.

3.0Interne

2.1 Signataires compte de banque
Étienne Philippart est signataire sur plusieurs comptes.
Discussion sur les surplus budgétaires.
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Julien Vadeboncoeur propose comme signataires

Pour le compte principal
- Julien Vadeboncoeur, Responsable général
- Ousmane Thiam, Secrétaire général
- Jade-Annabel Payer-Charbonneau, Responsable à la Trésorerie
- Nicko Wodicka-Sigouin, Responsable aux Affaires socioculturelles
Pour le compte comités
- Julien Vadeboncoeur, Responsable général
- Ousmane Thiam, Secrétaire général
- Jade-Annabel Payer-Charbonneau, Responsable à la Trésorerie
- Marie-Ève Barbeau, Responsable aux Affaires internes
Pour le compte Exode
- Nicko Wodicka-Sigouin, Responsable aux Affaires socioculturelles
- Jade-Annabel Payer-Charbonneau, Responsable à la Trésorerie
- Maxime Giguère, Gérant
- Étienne Philippart, Secrétaire permanent

Guillaume Beauvais appuie
Pour : 04
Contre : 01
Abstention : 02

Adoptée à la majorité

4.0Grève

4.1 Comité de mobilisation
Plusieurs nouvelles personnes s’activent au sein du comité de mobilisation.
(Voir les notes du comité de mobilisation)
À régler : 

- la  question  des  stages  des  étudiant-e-s  en  technique :  vont-ils  être
interrompus ou poursuivis?

Annik Lavoie y voit.

Les étudiant-e-s de soir à temps partiel ne sont pas membres de l’AGECVM car ils
ne payent pas leurs cotisation mais ils-elles seront tout de même touché-e-s par
la grève.
Ont-ils le droit de vote?

Julien Vadeboncoeur propose une tournée d’appels téléphoniques auprès de
tous les membres pour les convier à participer au débat du 9 février 2005
ainsi qu’à l’Assemblée générale spéciale du 16 février 2005.
Anne-Marie Gallant et Ousmane Thiam appuient en commun
Adoptée à l’unanimité

Les étudiant-e-s à temps partiel de soir payent leurs cours  qu’en serait-il?

Étienne  fait  des  démarches  pour  la  réservation  de  matériel  audio-visuel  pour
l’Assemblée générale spéciale de grève
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Discussions sur de nouvelles revendications à apporter en Assemblée générale,
dans la perspective d’une grève, face aux dernières annonces en éducation :

- Opposition au remboursement proportionnel au revenu
- Renoncer à la décentralisation
- Renoncer au dégel des frais de scolarité

Julien Vadeboncoeur propose que l’AGECVM soit favorable à un plancher de sept
associations  comme  plancher  pour  le  déclenchement  de  la  grève  générale
illimitée.
Anne-Marie Gallant appuie
Adoptée à l’unanimité

Il y aura un débat au Cégep Ahunstic demain à 13 h

Il y aura une assemblée générale à St-Laurent ce mercredi

4.2 Coordination nationale
Discussion sur l’idée d’une coordination nationale des associations indépendantes
en grève …  Mais il est trop tard…

Anne-Marie Galland parle de l’assemblée étudiante du Québec (AEQ) tenue au
cégep Édouard-Montpetit la fin de semaine dernière.
- 14 étudiant-e-s de l’AGECVM était présent-e-s
- le matin : congrès de la FECQ
- l’après-midi : l’AEQ :

* Elle se tient une fois par année
* Elle est convoquée par la FECQ et la FEUQ
* Les associations étudiantes membres de l’ASSÉ ne sont pas invitée

mais les assos indépendantes le sont.
- lors du congrès de la FECQ, 4 étudiant-e-s du Vieux-Montréal étaient présent-

e-s à l’atelier de mobilisation. Topo et dates d’AG pour chaque cégep.

L’AGECVM a déposé deux propositions :
- le plancher de 7 associations
- que le comité de négociation soit élu par les associations en grève à

raison d’une association en grève = un vote

Le plancher de 15 associations ayant un plancher de grève a été adopté

5.0Assemblée générale du 26 janvier
Præsidium : Mathieu Jobin, de l’AEMSP, pourra être président, mais pour la secrétaire …
nous cherchons encore …

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 24 JANVIER 2005 7 sur 8
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm



BUREAU EXÉCUTIF H05-03
6.0Affaires financières

Le Bureau exécutif n’a pas adopté le bilan A04, 

Julien Vadeboncoeur questionne sur le 5000 $  expliquer pourquoi l’AGECVM dégage
un surplus aussi important à l’Automne 2004

Sur le 328,16 $ non encore répartis, mettre 250,00 $ dans Comités thématiques, et
78,16 $ dans Imprévus …

AGEnda : c’est possible grâce au surplus …

Bouffe populaire devient Projet d’alimentation communautaire

Marie-Ève  Barbeau  rappelle  que  l’Assemblée  générale  doit  redéfinir  le  mandat  par
rapport à l’AGEnda pour 2005-2006

Julien Vadeboncoeur propose le Budget H05 tel que modifié
Guillaume Beauvais appuie
Adoptée à l’unanimité

Annik  Lavoie  continuera  de  participer  comme  étudiant-e  aux  Comités  contre  le
harcèlement et la violence, et rendra compte à l’Assemblée générale

7.0Socio-culturel
Nicko Wodicka Sigouin, Responsable aux Affaires socioculturelles, nous parle de sa visite
d’un genre de taverne pour le party de début de session

Nous l’appuyons …

8.0Varia
-

9.0 Levée
Anne-Marie Gallant propose la levée du Bureau exécutif
Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité
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